Sieg für Max Rosam Untertaunus - Max Rosam und sein Team waren beim Westdeut-

schen ADAC Kart Cup auf dem Odenwaldring in Schaafheim am Start. Im ersten Rennen fuhr Max

nach sehenswerten Überholmanövern auf den zweiten Platz. Nach dem Rennen entschied sich Max dafür, das Kart einen

Zahn länger zu übersetzten, um für das zweite Rennen noch kon-

kurrenzfähiger zu sein. Das dies die richtige Entscheidung war, bewies er direkt nach dem Start

im zweiten Rennen, als er den Führenden überholte. Max gab

die erste Position bis zum Ende des Rennens nicht mehr ab.